## LE SOCIALISME

#### Le 10 décembre 2023

Je suis de la vieille école ou j'avais un métro de retard en appelant toujours portail ou site Internet notre blog, donc dorénavant on évoquera notre blog.

Dorénavant je prépare la rubrique consacrée à la guerre pour la libération de la Palestine occupée en consultant notamment plusieurs médias israéliens (en français ou en anglais), Haaretz, Jérusalem Post, The Times of Israël, Mondoweiss (antisioniste), et des médias arabes basés aux Moyen-Orient et en Europe, Al Mayadeen, Al Manar, Middle East Monitor, Chronique de Palestine, Euro Palestine, International Solidarity Movement, Anadolu Ajansi.

## 10 ouvrages importants sur la Palestine occupée, le sionisme...

Un énorme merci à Didier qui nous a envoyé 10 documents sur Israël tirés de la Bibliothèque du mouvement ouvrier qu'il a réalisé.

### Pour télécharger ces documents :

https://drive.google.com/drive/folders/1J2bsphkZX32\_aAZcK9QdY7lOuqxJagdS

#### Monsieur Meyssan tient absolument à participer à la propagande de l'Etat d'apartheid.

#### Entendu hier dans son dernier entretien au Courrier des Stratèges (libertarien)

- « Je ne sais pas quelles sont les combines entre Netanyahu et le Hamas, même s'il est évident qu'il y en a depuis toujours ».

Il a un peu trop tendance à faire dans le roman d'espionnage ou policier... Il poignarde dans le dos les Palestiniens.

## Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.

- 64eme jour de massacres israéliens contre la bande de Gaza : 17.700 martyrs, 48.780 blessés.
- Le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a informé le président US que les combats à Khan Younes se poursuivront un mois.

- Le ministre israélien des Finances, Bezalel Smotrich, refuse de transférer les sommes financières dues à l'Autorité palestinienne.
- « Les Américains n'ont fixé aucune date limite » pour la fin de l'opération à Gaza, a déclaré le conseiller à la sécurité nationale, Hanegbi, à la Douzième chaîne.
- « Hier, ils ont nié avoir fixé une quelconque date butoir. Ils comprennent qu'ils ne peuvent pas dire à Tsahal combien de temps il lui faudra pour atteindre ses objectifs... Ils partagent nos objectifs en matière de libération des otages, pour laquelle il est impossible de fixer une date, et de destruction du Hamas. Par conséquent, l'estimation selon laquelle l'atteinte des objectifs de la guerre à Gaza ne se mesure pas en semaines est correcte, et je ne suis même pas certain qu'elle se mesure en mois. » fr.timesofisrael.com 10 décembre 2023

## Propagande. Flagrant délit de film truqué par Tsahal.

J-C - Génial!

La mise en scène grossière d'une fausse reddition de combattants palestiniens - ismfrance.org 9 décembre 2023

https://twitter.com/GazaNewsPlus/status/1733761166315229202

Non, ces images propagées par l'armée d'occupation ne représentent pas la capitulation des soldats du Hamas, mais plutôt un groupe de civils palestiniens qui ont été kidnappés et déshabillés alors qu'ils s'étaient réfugiés avec leurs familles à l'école Khalifat à Beit Lahia, au nord de la bande de Gaza.

Selon nos informations et témoignages recueillis, l'armée d'occupation a orchestré une mise en scène filmée pour sa propagande médiatique. Elle a contraint Munir Qeshta Al-Masry, propriétaire d'une petite entreprise d'atelier d'aluminium à Beit Lahia, à se détacher du groupe et à brandir une arme en l'air pour faire croire qu'il était un combattant du Hamas. Cependant, M. Al-Masry, que nous avons pu identifier sur la vidéo, ne fait pas partie des soldats du Hamas ni d'aucune autre faction armée palestinienne.

Pour des raisons inconnues, cette première séquence n'a pas été validée par l'armée d'occupation. Elle a donc dû être recommencée, comme nous pouvons le remarquer à travers la deuxième séquence vidéo :

Dans la première séquence, le civil palestinien Munir Qeshta Al-Masry tient l'arme de sa main droite et le chargeur de sa main gauche.

Dans la deuxième séquence, on revoit le même civil palestinien, Munir Qeshta Al-Masry, tenant cette fois l'arme de sa main gauche et le chargeur de sa main droite.

Une nouvelle fois, la propagande d'occupation israélienne ne tient pas la route, notamment lorsque l'on considère le nombre d'armes au sol. On n'en trouve qu'une seule, en plus de celle que le civil dépose lors de la séquence tournée, totalisant ainsi deux armes seulement.

Cela contraste avec le nombre de Palestiniens présents que l'armée d'occupation prétend avoir arrêtés pour être des combattants du Hamas.

Toutes ces mises en scène n'ont qu'un seul objectif : faire croire à l'opinion publique et au monde que l'armée d'occupation atteint ces objectifs militaires et donne une image de victoire qui n'en est pas.

La réalité est que l'occupation est tombée dans un vrai bourbier dans la bande de Gaza, incapables de mener sur le terrain la moindre réussite militaire face à la Résistance Palestinienne.

#### Israël empile 1,8 million de Palestiniens dans une zone de la taille d'un aéroport

"Entasser autant de monde dans une zone aussi petite, avec aussi peu d'infrastructures ou de services augmentera considérablement les risques pour la santé de ceux qui sont déjà au bord du gouffre".

https://www.mondialisation.ca/israel-empile-18-million-de-palestiniens-dans-une-zone-de-lataille-dun-aeroport/5684032?doing\_wp\_cron=1702199567.8695640563964843750000

## Les Etats-Unis approuvent la vente « *d'urgence* » à Israël de 14 000 obus de chars - AFP/Times of Israel 10 décembre 2023

Le gouvernement américain a approuvé « d'urgence », sans passer par le Congrès, la vente à Israël de près de 14 000 obus de chars servant dans sa guerre contre le groupe terroriste palestinien du Hamas à Gaza, a-t-il fait savoir samedi.

Le département d'Etat a notifié vendredi au Congrès, invoquant une autorisation « *d'urgence* », la vente à son allié israélien de 13 981 obus de 120 mm équipant les chars de combat Merkava engagés dans l'incursion terrestre, selon des communiqués samedi du ministère des Affaires étrangères et du Pentagone.

Ces équipements militaires représentent une valeur de 106,5 millions de dollars.

« Le secrétaire d'Etat (Antony Blinken) a déterminé et justifié dans le détail auprès du Congrès qu'il y avait urgence pour vendre immédiatement au gouvernement israélien ces équipements (...) en se passant de l'examen parlementaire requis par la législation sur le contrôle des exportations d'armements », a indiqué la diplomatie américaine.

### Hakan Fidan: Les Etats-Unis sont restés seuls à soutenir la poursuite de la guerre contre Gaza - aa.com.tr

Commentant le projet de résolution de cessez-le-feu à Gaza, auquel les États-Unis se sont opposés au Conseil de sécurité de l'ONU

Le ministre turc des Affaires étrangères, Hakan Fidan, a déclaré que les Etats-Unis sont restés seuls à soutenir la poursuite de la guerre contre Gaza, commentant le projet de résolution de cessez-le-feu, auquel les États-Unis ont mis leur veto au Conseil de sécurité de l'ONU.

C'est ce qui ressort de ses déclarations samedi à Anadolu et la chaîne turque TRT, après une rencontre avec son homologue américain, Antony Blinken, dans le cadre de ses rencontres avec les membres de la délégation de contact de l'Organisation de la coopération islamique et de la Ligue des États arabes, en marge d'une visite dans la capitale américaine, Washington.

Fidan a expliqué que lors de la réunion du Groupe de contact pour Gaza avec Blinken, les membres ont exprimé très clairement la tragédie que vit Gaza et qu'ils sont devenus les porteparole de la rébellion de l'opinion publique mondiale sur cette question.

Des pays arabes, islamiques et étrangers dénoncent le recours par Washington à son veto contre la résolution de cessez-le-feu à Gaza - french.almanar.com.lb 9 décembre 2023

Aujourd'hui samedi, plusieurs pays arabes, islamiques et étrangers ont dénoncé l'usage par les États-Unis de leur droit de veto contre une résolution du Conseil de sécurité de l'ONU appelant à un cessez-le-feu à Gaza.

Le ministre omanais des Affaires étrangères, Badr bin Hamad Al Busaidi, a déclaré que « le recours au veto contre le projet de résolution constitue une insulte honteuse aux lois humanitaires ».

Al-Busaidi a ajouté dans un tweet sur la plateforme X : « J'exprime mon profond regret que les États-Unis aient eu recours au sacrifice de la vie de civils innocents au profit du sionisme ».

La Malaisie a également condamné le recours par les États-Unis à leur veto pour empêcher le Conseil de sécurité d'appeler à un cessez-le-feu à Gaza.

Le Premier ministre malaisien Anwar Ibrahim a déclaré que son pays condamnait « l'usage par les États-Unis de leur veto contre le projet de résolution de cessez-le-feu humanitaire à Gaza ».

À son tour, le ministre turc des Affaires étrangères, Hakan Fidan, a déclaré que « le recours par Washington à son veto contre le projet de résolution est une totale déception ».

Dans ce contexte, le ministre norvégien des Affaires étrangères, Espen Barth Edda, a déclaré que « l'incapacité du Conseil de sécurité à se mettre d'accord sur un cessez-le-feu pour des raisons humanitaires dans la bande de Gaza est tragique ».

Plus tôt, le porte-parole du ministère iranien des Affaires étrangères, Nasser Kanaani, a déclaré que l'administration américaine a prouvé une fois de plus qu'elle était « le principal acteur et la principale raison du meurtre de civils palestiniens, en particulier des femmes et des enfants ».

Le représentant permanent adjoint de la Russie auprès du Conseil de sécurité de l'ONU, Dmitri Polyansky, a également affirmé que « les États-Unis, en utilisant leur droit de veto contre le projet de résolution présenté par le groupe arabe au Conseil de sécurité de l'ONU appelant à un cessez-le-feu dans la bande de Gaza, « ont condamné des milliers de civils à mort ».

Pour sa part, le représentant permanent de la Chine auprès du Conseil de sécurité de l'ONU, Zhang Jun, a fermement soutenu le projet de résolution arabe comme « moyen de sauver des vies, et a critiqué les États-Unis pour avoir utilisé leur veto », exprimant leur chagrin pour les civils et estimant qu'utiliser leur droit de veto pour poursuivre les combats relève de la plus grande hypocrisie ».

Il a également appelé « Israël » à mettre fin à la politique de punition collective qu'il mène contre les habitants de la bande de Gaza, » qualifiant ce qui se passe de « catastrophe humanitaire », soulignant que « tout ralentissement signifie davantage d'effusion de sang ».

De son côté, le président colombien Gustavo Petro a souligné que « le veto des USA ne peut pas être utilisé pour permettre des massacres », notant que pour que « la démocratie et la paix brillent sur le continent américain, l'Amérique ne peut permettre le génocide nulle part dans le monde ».

Avril Benoit, directrice exécutive de Médecins sans frontières aux Etats-Unis, a déclaré que l'usage par Washington de son veto contre un projet de résolution du Conseil de sécurité de l'ONU sur un cessez-le-feu à Gaza le rend « *complice du massacre* » dans la bande de Gaza.

Le projet de résolution appelle à un cessez-le-feu immédiat dans la bande de Gaza pour des raisons humanitaires. Il souligne également la nécessité de la libération immédiate et inconditionnelle de tous les prisonniers, en garantissant l'arrivée de l'aide humanitaire dans la bande de Gaza et l'entrée de l'aide en quantités suffisantes dans la bande assiégée et depuis tous les points de passage.

Il convient de noter que la Grande-Bretagne s'est abstenue lors du vote, tandis que le représentant français, François de Rivière, a regretté de ne pas avoir adopté la résolution et aurait souhaité qu'elle contienne une condamnation du Hamas. french.almanar.com.lb 9 décembre 2023

## Liz Magill démissionne mais reste membre titulaire du corps professoral de l'UPenn -Times of Israel 9 décembre 2023

La présidente de l'Université de Pennsylvanie, Liz Magill, démissionne, quelques jours après avoir suscité l'indignation en insistant sur le fait que les appels au génocide des Juifs ne vont pas nécessairement à l'encontre du code de conduite de l'établissement universitaire, et après que ses éclaircissements ultérieurs eurent été largement jugés insuffisants.

Le président du conseil d'administration de Penn déclare, dans une lettre qui a rapidement circulé en ligne, que Magill a « *volontairement présenté sa démission* » mais qu'elle restera membre titulaire du corps professoral de la faculté de droit.

Parole de sioniste fanatique : « Il y a quelque chose qui ne tourne pas rond » chez les jeunes juifs américains.

Les jeunes juifs américains sont "pro-Israël" d'une manière différente - The Jerusalem Post 9 décembre 2023

Que signifie "pro-Israël" pour la jeune génération de Juifs ?

Les jeunes juifs... expriment des points de vue différents des autres.

Quel est le point de vue de la jeune génération de Juifs ?

Si les jeunes juifs s'identifient encore apparemment comme "pro-israéliens", leur attitude diffère sensiblement de celle des juifs plus âgés.

D'après le JEI, cette population s'est montrée moins favorable à l'envoi de porte-avions dans la région, moins favorable à la visite du président Joe Biden en Israël et plus favorable à des pauses humanitaires et à un cessez-le-feu, autant d'éléments qui ne sont pas compatibles avec une attitude "pro-israélienne".

Dans une enquête que j'ai menée après le sondage de la JEI, j'ai trouvé des résultats qui vont dans le sens de cette attitude, mais aussi des résultats qui soulèvent encore plus de questions sur ce que signifie réellement "pro-Israël" pour les jeunes juifs américains.

Lorsque j'ai demandé à plus de 200 juifs américains de moins de 40 ans s'ils se considéraient comme "*pro-israéliens*", plus de 65 % d'entre eux ont répondu par l'affirmative, ce qui correspond à ce que l'on peut attendre d'autres études.

Mais ce groupe plus jeune diffère effectivement des Américains juifs plus âgés en ce qui concerne Israël, dans la mesure où environ 35 % d'entre eux se considèrent également comme "pro-palestiniens".

Plus de 70 % sont d'accord pour dire que le Hamas a commis des atrocités et des crimes de guerre, mais une proportion substantielle de plus de 40 % a également déclaré qu'Israël était coupable de la même chose.

Plus d'un quart de l'échantillon pense qu'Israël se livre à un "génocide" contre les Palestiniens. Plus de 12 % ont déclaré que le Hamas devrait conserver le contrôle de Gaza après la guerre et plus de 35 % sont d'accord avec l'affirmation selon laquelle le Hamas est une "organisation de résistance opérant pour promouvoir les intérêts nationaux palestiniens". Ces résultats soulèvent plus de questions qu'ils n'apportent de réponses.

Lorsque, dans une population clairement "pro-israélienne", tant de gens croient qu'Israël est coupable de crimes de guerre et de génocide à l'encontre des Palestiniens, lorsque tant de jeunes Américains juifs sont encore prêts à voter pour des gens comme Tlaib et Omar (la seule députée américaine d'origine palestinienne. - J-C), il y a quelque chose qui ne tourne pas rond.

Mais ce type de résultats n'est plus si inhabituel aujourd'hui. De plus en plus d'études sur les juifs américains montrent qu'ils s'éloignent du lien traditionnel avec Israël que l'on attendait des générations précédentes. Et ce, malgré les voyages "*Birthright*", les activités de sensibilisation sur les campus et l'éducation juive.

Il semble que de nombreux jeunes juifs américains poursuivent sur la même voie que les études précédentes, à savoir la fusion des attitudes avec les voix libérales et progressistes non juives de la population générale.

La majorité d'entre eux sont encore favorables au sens le plus traditionnel du terme, mais les Américains juifs doivent se demander combien de temps encore il en sera ainsi.

On ne peut pas dire que des groupes marginaux comme "If Not Now" et "Jewish Voice for Peace" représentent la majorité des juifs des États-Unis, mais comme les jeunes juifs cherchent à définir l'identité juive comme l'expression d'un motif de justice sociale tel qu'interprété par d'autres mouvements progressistes, Israël jouera un rôle de plus en plus marginal et, à terme, de plus en plus étranger et hostile.

https://www.jpost.com/opinion/article-777133

## Lu dans un blog juif américain antisioniste.

Les crimes de guerre horribles à Gaza et l'absence de réponse conséquente de la part des institutions internationales, qui n'ont pas réussi à mettre fin concrètement à ces crimes contre l'humanité en Palestine, montrent une déconnexion croissante entre l'expression politique populaire dans la rue et la politique de l'État.

Le mouvement de solidarité palestinien en France est très fort; il est également très étroitement lié à d'autres luttes pour la justice, tant au niveau local qu'au niveau mondial.

J-C – « *Très fort* », c'est un peu exagéré, semble-t-il, lire ci-dessous. Je peine à trouver un ou des blogs relayant les manifestations propalestiniennes qui ont lieu en France, si vous en connaissez, communiquez-les moi, merci.

France occupée (Vigipirate et Sentinelle)

#### N'en faites pas trop quand même!

Guerre Israël-Hamas: plusieurs manifestations en France samedi en "solidarité avec le peuple de Gaza" - BFMTV 10 décembre 2023

À Paris et dans plusieurs villes de France, des milliers de personnes ont défilé, ce samedi après-midi à Paris, pour exprimer leur "solidarité avec le peuple de Gaza" et demander l'arrêt des bombardements du territoire palestinien par l'armée israélienne.

Dans la capitale, ils étaient 1.800 personnes, selon la préfecture de police. Dans le cortège, parti de République vers Nation, étaient scandés des slogans comme "Arrêt immédiat des bombardements" et "Israël assassine les enfants de Palestine", rapporte une journaliste de l'AFP.

À Paris samedi après-midi, un rassemblement s'est par ailleurs tenu devant l'université de la Sorbonne, à l'appel du Collectif national pour une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens. Quelques dizaines de personnes y ont participé, derrière une banderole "Halte au massacre à Gaza, cessez-le-feu immédiat", a constaté une journaliste de l'AFP. A Strasbourg 400 personnes ont défilé, à Lille quelques 200, selon les préfectures respectives. A Marseille, les manifestants étaient environ 500, d'après la police.

D'autres manifestations ont également eu lieu à Annecy (200 participants selon la préfecture) ainsi que dans l'ouest, à Nantes, Morlaix ou encore Saint-Brieuc. BFMTV 10 décembre 2023

La France engagée directement dans la guerre contre le peuple palestinien au côté des Etats-Unis et du régime génocidaire sioniste.

Guerre Israël-Hamas : une frégate française abat deux drones yéménites en mer Rouge - lejdd.fr 10/12/2023

Un navire de guerre français patrouillant en mer Rouge a abattu dans la nuit de samedi à dimanche deux drones provenant du nord du Yémen, territoire sous contrôle des rebelles houthistes, qui menacent de perturber le trafic sur cette voie maritime stratégique dans le cadre du conflit entre Israël et le Hamas. lejdd.fr 10/12/2023

### Combat contre la dictature climatique.

Conséquences géophysiques de la mécanique céleste - Association des climato-réalistes 3 septembre 2023

Par Vincent Courtillot, Jean-Louis Le Mouël et Fernando Lopes.

En exclusivité pour l'Association des Climato-Réalistes, une présentation plus précise et en français du contenu des résultats présentés ci-dessous a été préparée par Vincent Courtillot. L'article est disponible en anglais sur le site de Judith Curry.

#### Résumé

Les travaux de Vincent Courtillot et ses collègues démontrent l'existence d'un jeu de périodicités caractéristiques dans des séries d'observations longues de plus d'un siècle. Ces fréquences se trouvent être celles qu'engendrent les rotations/révolutions des 4 planètes géantes. Il ne fait guère de doute que ce sont elles qui entraînent des variations de l'axe de rotation de la terre, partant des variations de l'insolation donc du climat. C'est une extension à courtes périodes des cycles de Milankovic. Nous retrouvons ces fréquences dans le niveau de

la mer, l'étendue des glaces de mer, la pression et la température de la basse atmosphère, les mouvements des pôles, de nombreux indices océanographiques dont El Nino et jusqu'aux cernes d'accroissement d'une forêt de genévriers au Tibet.

### Suite de l'article en français :

https://www.climato-realistes.fr/consequences-geophysiques-de-la-mecanique-celeste/

### Article en entier en anglais:

https://judithcurry.com/2023/09/01/geophysical-consequences-of-celestial-mechanics/

## Critique objective du concept d'effet de serre - Association des climato-réalistes 5 décembre 2023

Par Paul Pettré

Paul Pettré est Ingénieur en Chef de la Météorologie Honoraire. Sa formation scientifique s'est déroulée à l'Université Pierre et Marie Curie (Paris VI) où il a obtenu un doctorat de géophysique avec le Professeur Paul Queney. Sa carrière s'est développée à Météo-France par l'analyse de campagnes aérologiques sur les vents locaux et les problèmes de pollution atmosphérique. En fin de carrière Paul Pettré s'est orienté vers l'étude de la circulation atmosphérique et du climat de l'Antarctique où il a effectué sept missions. Paul Pettré a publié de nombreux articles dans les revues à comité de lecture de haut niveau sur le plan international et noué des collaborations avec plusieurs équipes de recherche internationales.

https://www.climato-realistes.fr/critique-objective-du-concept-de%ef%ac%80et-de-serre/

## Télécharger le document en format .pdf

 $\underline{https://www.climato-realistes.fr/wp-content/uploads/2023/10/Paul-pettre-Critique-Concept-}\\ \underline{Effet-de-Serre.pdf}$ 

# Un blog sur le climat en anglais particulièrement intéressant par Roy Spencer, un scientifique climatologue de la NASA à la retraite

Roy W. Spencer a obtenu son doctorat en météorologie à l'université du Wisconsin-Madison en 1981. Avant de devenir chercheur principal à l'université de l'Alabama à Huntsville en 2001, il était chercheur principal pour les études climatiques au Marshall Space Flight Center de la NASA, où il a reçu, avec le Dr John Christy, la médaille des réalisations scientifiques exceptionnelles de la NASA pour leur travail de surveillance de la température mondiale par satellite. Le travail de M. Spencer avec la NASA se poursuit en tant que chef de l'équipe scientifique américaine pour l'Advanced Microwave Scanning Radiometer (radiomètre à

balayage micro-ondes avancé) du satellite Aqua de la NASA. Il a témoigné à plusieurs reprises devant le Congrès sur le thème du réchauffement climatique.

Les recherches de M. Spencer ont été entièrement soutenues par des agences gouvernementales américaines : NASA, NOAA et DOE. Aucune compagnie pétrolière ne lui a jamais demandé de rendre un quelconque service. Pas même Exxon-Mobil.

Le premier livre populaire de M. Spencer sur le réchauffement climatique, Climate Confusion (Encounter Books), est désormais disponible sur Amazon.com et BarnesAndNoble.com.

https://www.drroyspencer.com/